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Description

 

Puntualmente, los corredores en que en esta oportunidad se están gestionando nuevas frecuencias
son:

> Venado Tuerto, Santa Isabel, Villa Cañás, Teodelina.

> Venado tuerto, Chapuy, Carmen, Elortondo, Melincué.

> Rosario, Melincué, Elortondo.

En este sentido, Enrico expresó: “Frente a los múltiples reclamos se llevó a cabo un estudio de
situación que arrojó la necesidad urgente de incorporación de nuevas frecuencias de colectivo”.

“Tenemos una población muy preocupada por los altos costos de movilidad cuando se utilizan
servicios privados de traslado de pasajeros. Por citar un ejemplo, los estudiantes que asisten a la
Escuela de Música de Villa Cañás, no cuentan con ningún transporte para regresar a su localidad,
dado que su jornada de estudio finaliza a las 23 hs. Nuestros docentes se exponen a situaciones de
inseguridad al tener que trasladarse a dedo en rutas”, apuntó el senador.

Cabe mencionar, que por gestiones del propio Lisandro Enrico semanas atrás fue elaborado un
informe que se entregó a los representantes de la empresa que transita el corredor Venado Tuerto –
Diego de Alvear donde se resolvió favorablemente la inclusión de nuevas líneas en ese corredor.

De acuerdo a la problemática, el senador Enrico solicitó a la Secretaría de Transporte que se puedan
restituir todas las frecuencias existentes previo a la pandemia. Y de no ser posible, el legislador
manifestó que será necesario crear nuevas combinaciones de viajes para dar una pronta solución a
los vecinos de la región que necesitan trasladarse principalmente por motivos de estudio y trabajo.
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